
1 

会   議   録 

会 議 名 令和 5 年度第 1 回丸亀市スポーツ推進審議会 

開 催 日 時 令和 5 月 12 月 21 日（木）午後 4 時 30～6 時 10 分 

開 催 場 所 丸亀市民体育館 別館 2 階 1・2 会議室 

出 席 者 

出席委員： 青木 由子・秋山 ともえ・漆原 光德・大星 敬子・片長 誠

二・木村 洋子・高嶋 実・前谷 智仁・松崎 隆（50 音順・

敬称略） 

傍聴人 ： なし 

事務局 ： 田中市民生活部長 

奥田課長・野本副課長・冨田体育施設担当長・坂田市民体育担

当長（スポーツ推進課） 

 

協 議 案 件 

議 題 

(1) 丸亀市体育施設・公園施設について 

(2) 令和５年度各種行事について 

議事の経過 

及び発言要旨 

 

 

 

 

事務局（野本

副課長） 

 

 

 

 

事務局（野本） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（漆原会

長） 

 

 

 

1． 施設見学 

2． 開会 

3． 委嘱状の交付 

4．市民生活部長あいさつ 

5. 各委員紹介 

6. 事務局紹介 

7. 事務連絡 

8. 会長・副会長選出 

9. 議事 

 

 

 

本日はお忙しい中、ご出席いただいてありがとうございます。 

ただいまから、令和 5 年度第 1 回丸亀市スポーツ推進審議会を開催いた

します。本日の会議は「次第」に沿って進めてまいりますのでよろしく

お願いします。 

本日の会議は、9 名の委員のご出席をいただいており、過半数に達してお

りますことから、「丸亀市附属機関設置条例」第７条第２項の規定によ

り、審議会が成立していることをご報告申し上げます。 

それでは、今年度第 1 回審議会でありますので、職員の紹介をいたしま

す。 

丸亀市スポーツ推進課、課長奥田、副課長野本、体育施設担当長冨田、

市民体育担当長坂田です。 

よろしくお願いします。 

 

それではただいまから審議に入ります。 

議事の進行につきましては、「丸亀市附属機関設置条例」第７条第１項の

規定により漆原会長に議長をお願いいたします。 

 

それでは早速議事に入らせていただきます。 

次第に従いまして、まず議題の 1 です。 

（1） 報告事項等ということで⑤丸亀市体育施設、公園施設につきまし 

て、事務局の方からご説明をお願いいたします。 
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事務局（冨田） 

 

議長（漆原会

長） 

委員（松崎） 

事務局（奥田） 

委員（松崎） 

 

 

 

 

議長（漆原会

長） 

事務局（奥田） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（漆原会

長） 

 

 

 

 

議長（漆原会

長） 

 

事務局（坂田） 

 

議長（漆原会

長） 

 

委員（前谷） 

 

 

事務局（奥田） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（説明） 

 

何かご質問ありましたらお願いいたします。 

 

スケートボードと 3×3 バスケットコートは無料で使えるのでしょうか。 

はい。 

スケートボードエリアと 3×3 バスケットコートのエリアは、管理者の方

はどなたがいらっしゃるのでしょうか。 

管理者は常駐しておりませんで、監視カメラ 4 台を設置する予定になっ

ており、スポーツ協会とスポーツ推進課で、そのカメラの映像で監視が

できるという状態になっております。 

市民体育館の方で一応その管理をしていくということになるわけです

ね。 

中学校にもスケートボードを楽しみにしている子もいると思うのです

が、小学生以下のお子様については保護者同伴でお願いできたらと思っ

ております。 

更衣室は今回特別に整備しておりませんので、体育館の更衣室等を利用

していただきたいと思います。 

スケートボードをやってみたいという人や子供たちに対しての教室を将

来的に行っていきたいと考えていますが、オープニングのイベントの中

でも香川スケートボード協会の協力のもと、教室を行いたいと考えてお

り、さらに来年度についても各種教室ができるように計画をしておりま

す。 

その先についても、香川県バスケットボール協会さんと協力しながら、

初心者の方の入口になるような事業ができればなと考えています。 

他にも興味がある小さい子供たちもが集まり、ちょっとした体験ができ

るイベントとかも将来的にでもいいのであればいいと思います。 

続きまして、議題 1 の（2）です。 

令和 5 年度各種行事につきまして、事務局から説明をお願いいたします。 

はい。 

それでは、9－1 の②。 

 

（説明） 

 

これは本年度、各種事業、スケートポートパークオープニングイベント、

香川丸亀国際ハーフマラソン大会について、ご説明いただきましたけれ

ども、こちらも何かご質問等があればお願いいたします。 

③特別表彰ですね、山田兼松章は、賞状じゃなくて、何か別の何かがあ

るという違いがあるのですか。 

こちらは、私たち事務局の方も、今ご指摘があったことについては、ど

うなのかわかりませんが、これを定めたときの方が、この「章」でいく

というふうに決めたそうです。それから、それをずっと踏襲しているこ

とで、ちょっとしたこだわりがあるようです。 

かなり認知度の高いハーフマラソン大会になってきているので、そうい

う意味での注目度はあるのかなと思います。 

ふるさと納税でも、初めて募集をしたっていうのを聞いたのですが、81

人募集があったって仰ってましたがすごいですよね。 

去年も参加募集の人数が 7500 ぐらいだったので、定員に達しておらず、

いろんな方法を用いながら参加者を増やしていきたいというところで、

今年初めての試みでしたが、81 名という数字が多いか少ないのかという
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議長（漆原会

長） 

 

 

委員（前谷） 

 

事務局(奥田) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（漆原会

長） 

 

事務局(奥田) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（漆原会

長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議論はありますけれども、興味のある方がたくさんいらっしゃる事は非

常にありがたいというふうに考えております。 

 

それでは議題 1、2 通りよろしいでしょうか。 

ではご質問もないようですので、以上、本日の議事に関しては、以上と

いうことになりますが何か他の件に関しまして、委員の皆様からありま

すか。 

こちらのアーバンスポーツパークの駐車場は体育館を利用する場合も同

じように使えるのですか。 

はい。 

体育館の利用者の方に使っていただいて構わない駐車場として常に開放

しているというのを想定しております。 

このバスケットコートの周りの一部分をスケートボードと及び 3×3 バス

ケットボールの利用者用の駐車場とさせていただこうかなと思っていま

す。 

それ以外の駐車場部分については、丸亀市総合運動公園の利用者の方用

の駐車場ということで、皆さんに利用していただきたいと考えておりま

す。 

では、質問もないようですので議題の 1 と 2 を終了したいと思います。 

議事は以上ですが、事務局から何かありますでしょうか。 

はい。 

次回の会議についてご説明させていただきます。 

会議は年度末 3 月下旬頃を予定しております。 

実は前回のその時の会に、スポーツ推進審議会の皆様、もうすでにこう

いった会場の中での会議室の中での議論ということで、なかなか丸亀市

内の体育施設を知らない施設もあるから、ぜひ次回は施設の見学も含め

て、やって欲しいというご意見がありまして、今回施設見学をしていた

だいたことで、また皆様の見方、それから感じ方というものがいろいろ

あったと思います。 

そういったものを参考にして、その議論がこれから深まっていくと思い

ますが、またそういったご意見があれば、ほかにも市内に施設がありま

すので、施設見学を考えていきたいと思いますが、今のところ、今年度

末の時期に開催する予定ということだけは決まっておりますが、何かそ

の点についてご意見がありましたら、よろしくお願いします。 

いかがでしょうか。 

施設の見学の要望等がありましたら、他にもサンビレッジ土器川やそう

ですね、ぜひ議会の大体会議ということなので、毎回っていうことなく、

年に 1 回でいいよというのであればそれで結構ですし、またこちらとし

てどうしても見て欲しいような、場合があれば、予定を変更してお願い

することもあるかもわかりませんけれども、今日見たら、施設見学って

いうのはやはりある意味有意義であったという理解でよろしいでしょう

か。 

また何かありましたら、委員の方々からスポーツ推進課の方に要望を上

げていただきたいと思います。 

やはり年に 1 回程度はこういう施設で開催可能であるならば、南部の施

設も見ていただいて、考えていただいたらありがたいです。 

今お話があったのでちょっと付け加えということにはなりますが、飯山

体育館は築 30年になり、来年度に大規模改修に入る予定にしております。

ただ、これは予算がついていないので、まだ決定ではないのですが、例

えばここ 1 年にするのはひょっとしたら難しいかもわかりませんが、可
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事務局（野本） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

能性があれば、こういったことも含めて、よくよく考えて決めたいと思

いますので、またその時はよろしくお願いします。 

また事務局でご検討いただくということでよろしいでしょうか。 

では以上をもちまして本日の審議終了させていただきたいと思います。 

本当に本日寒い中、ありがとうございました。 

以上でありがとうございました。 

以上をもちまして、令和 5 年度第 1 回丸亀市スポーツ推進審議会を終了

いたします。 

本日はどうもありがとうございました。 

 

 

 


